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Lichtmastanlagen im Bereich des Alten Rathauses 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
zunehmend ist festzustellen, dass Fahrräder an den beschichteten Kandelabern  
(Lichtmasten) im Bereich Rathaus, Alter Markt, am Guericke-Denkmal mit Panzerschlössern  
angeschlossen werden. Das könnte zu Beschädigungen der Beschichtungen führen. 
 
 
Deshalb frage ich:  
 

1. Sind bereits Beschädigungen an den Kandelabern festzustellen und wenn ja, in 
welchem Umfang? 

 
2. Wie kann bei Beschädigungen der Verursacher ermittelt und Schadenersatz geltend 

gemacht werden? 
 

3. Welche Maßnahmen werden unternommen, um Beschädigungen am Eigentum der 
Stadt zu verhindern?  

 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Michael Hoffmann  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
 
 
 
 


